

## Einladung zum Vortrag

---

**Titel:** ***Von Lachen nach Peking  
Rückblick und Ausblick***

**Datum:** Dienstag, 25. April 2023  
**Beginn:** 19.30 Uhr  
**Ort:** Hotel Bären, Lachen,  
**Referent:** Dr. Stephan Rothlin SJ, Direktor des  
Macau Ricci Instituts & Geschäftsführer  
der Consulting Firma Rothlin Ltd.,  
Hong Kong und Peking



Sehr geehrte Mitglieder

In seinem Vortrag beschreibt der in Lachen geborene und aufgewachsene P. Stephan Rothlin SJ, seit 1981 Jesuit, wie er zunächst seinen Weg in den Orden entdeckt hat im Geschichtsunterricht der Stiftsschule Einsiedeln. Dort hat P. Matthäus Maier OSB das missionarische Profil der Gesellschaft Jesu, das in den Exerzitien gründet, gut auf den Punkt gebracht: «Nostra vocatio est multas terras peragraré», «Unsere Berufung ist, viele Länder zu bereisen». Zuerst hat der damalige Märchler Provinzial Josef Bruhin SJ ihm bereits 1977 eingeschärft, dass er nicht in eine «Schweizer Provinz» eintrete, sondern in die ganze Gesellschaft Jesu, welche sehr weitläufig sei.

Nach dem Noviziat in Innsbruck (Tirol), der Heimat seiner Mutter, wo er auch sein Doktorat über den Gerechtigkeitsbegriff von Friedrich August von Hayek 1991 abgeschlossen hat, und weiteren Studien in Rom und Paris war Stephan Rothlin zunächst Kaplan in der Pfarrei Büron (Luzern), danach Sozius des Novizenmeisters in Innsbruck und Studentenseelsorger im AKI Zürich von 1992-1998.

### **Engagierte Lehrtätigkeit**

Seit 1998 lebt er in China, wo er vor allem in Peking, Hong Kong und Macau im Bereich der Wirtschaftsethik, der Katholischen Soziallehre und dem interreligiösen Dialog forscht und unterrichtet. Seit zehn Jahren führt er ebenfalls eine Consulting Firma zur Umsetzung von Wirtschaftsethik besonders im universitären Bereich in Zusammenarbeit mit dem Beijing Yale Center und der Hanns-Seidel Stiftung. Regelmässig gibt P. Stephan Rothlin SJ auch Kurse zu Kontemplation und Führungsethik. Seit 2015 leitet er zudem das Macau Ricci Institut an der Universität von St. Joseph, Macau. Sein weiteres Ziel in Peking besteht darin, ein Leadership Institut zu gründen.

Im Vortrag wird P. Stephan Rothlin SJ über seine Berufung berichten, die ihn zu den Jesuiten und nach China gebracht hat. Und er wird einen spannenden Einblick ins aktuelle Land geben. Im Anschluss an den Vortrag besteht Gelegenheit zum Austausch.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Der Marchringvorstand